

Re: Approbation de l'Entente de Règlement d'une action collective / Approval of Class Action Settlement Agreement (C.S.M. 500-06-000932-182)

**Action collective concernant les Régimes enregistrés d'épargne-études collectifs /
Class Action Regarding Group Registered Education Savings Plans**

NE RÉPONDEZ PAS – Ceci est un message automatisé

** English text follows **

Cher membre du groupe,

Le 21 décembre 2025, la Cour supérieure du Québec a approuvé l'Entente de règlement, telle que modifiée par son addenda (« **Entente de règlement** ») entre le demandeur et les défenderesses Heritage Education Funds inc., Heritage Education Foundation, Children's Education Funds inc., Children's Educational Foundation Canada, Knowledge First Financial inc. (personnellement et en reprise d'instance pour Heritage Education Funds inc.) et Knowledge First Foundation (collectivement, les « **Défenderesses participantes au Règlement** »).

Conformément à l'Entente de règlement, et si vous êtes un membre éligible du Groupe, une Indemnisation individuelle sera versée au souscripteur principal. Vous **n'avez aucune action** à entreprendre pour recevoir ce paiement qui sera envoyé par transfert électronique Interac par l'Administrateur du règlement, Services Concilia inc., **vers la fin avril 2026**.

Veuillez noter que, pour certaines personnes, si les informations nécessaires pour procéder à un transfert électronique Interac ne sont pas disponibles, le paiement sera effectué par chèque au souscripteur principal.

Dans la mesure où un REÉÉ est détenu conjointement, les deux titulaires du REÉÉ peuvent soumettre une demande conjointe à l'Administrateur du Règlement pour un mode de paiement particulier, tel qu'un paiement à une autre adresse courriel ou numéro de téléphone, ou un paiement réparti entre les deux titulaires du REÉÉ selon les proportions qu'ils auront indiquées à l'Administrateur du Règlement à l'adresse suivante : resp@conciliainc.com. Pour ce faire, ils doivent aviser l'Administrateur du Règlement au plus tard le 13 avril 2026.

Si vous avez des questions concernant l'Entente, veuillez contacter l'Administrateur du règlement :

Services Concilia inc.
5900, avenue Andover, bureau 1
Montréal (Québec) H4T 1H5
1-888-770-6892
Courriel : resp@conciliainc.com

Vous pouvez également communiquer avec les Avocats du groupe :

LPC Avocats

Me Joey Zukran / Me Léa Bruyère

276, rue St-Jacques, bureau 801

Montréal (Québec) H2Y 1N3

(514) 379-1572

jzukran@lpclex.com / lbruyere@lpclex.com

www.lpclex.com/fr/reee-reglement/

Prière de ne pas contacter les défenderesses ou les juges de la Cour supérieure du Québec.

Merci.

**LA PUBLICATION DE CET AVIS AUX MEMBRES DU GROUPE A ÉTÉ APPROUVÉE
ET ORDONNÉE PAR LA COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC.**

DO NOT REPLY – This is an automated message.

Dear Class Member,

On December 21, 2025, the Superior Court of Quebec approved the Settlement Agreement as modified by its Addendum (the “**Settlement Agreement**”) between the Representative Plaintiff and Heritage Education Funds Inc., Heritage Education Foundation, Children’s Education Funds Inc., Children’s Educational Foundation Canada, Knowledge First Financial Inc. (personally and in continuance of proceedings for Heritage Education Funds Inc.) and Knowledge First Foundation (collectively, the “**Settling Defendants**”).

In accordance with the Settlement Agreement, and if you are a Class Member, the Individual Compensation will be paid to the primary subscriber. There is **no action** for you to take to receive this payment which will be sent via Interac E-transfer by the Settlement Administrator, Concilia Services Inc., **towards the end of April 2026**.

Please note that, for certain individuals, if the information required to process an Interac E-transfer is not available, the payment will be made by cheque to the primary subscriber.

To the extent that a RESP is held jointly, both RESP holders may make a joint request to the Settlement Administrator for a particular payment method, such as payment to a different email address or phone number or payment in proportion to both RESP holders as specified by them to the Settlement Administrator. This request must be made in writing to: resp@conciliainc.com. To do so, you must advise the Settlement Administrator by no later than April 13, 2026.

If you have questions about your payment, please contact the Settlement Administrator:

Concilia Services Inc.

5900 Andover Avenue, Suite 1

Montreal (Quebec) H4T 1H5

1-888-770-6892

Email: resp@conciliainc.com

You may also contact Class Counsel:

LPC Avocats

Mtre Joey Zukran / Mtre Léa Bruyère

276 St-Jacques Street, Suite 801

Montreal (Quebec) H2Y 1N3

(514) 379-1572

jzukran@lpclex.com / lbruyere@lpclex.com

www.lpclex.com/resp-settlement/

Please do not contact the defendants or the judges of the Superior Court of Québec.

**THE PUBLICATION OF THIS NOTICE TO CLASS MEMBERS HAS BEEN
APPROVED AND ORDERED BY THE SUPERIOR COURT OF QUEBEC.**